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令和元年度第 1回朝日町総合教育会議 会議録 

 

令和元年年 5月 22日（水曜日） 

午前 10時 15分から午前 11時 40分 

創遊館会議室 

出席者   朝日町長 鈴木 浩幸 

      朝日町教育委員会 

      教育長  小林 道和 

委員   五十嵐義一 

委員   井上 幸弘 

委員   村山 千鶴 

委員   橋間 博美 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  阿部 正文 

主幹      田中 靖士 

      主査兼生涯学習統括係長  伊藤  雅樹（書記） 

学校教育係長  安藤 正人 

生涯学習係長  本間 真紀 

 

１．開  会 

課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  鈴木 浩幸 朝日町長 

小林 道和 教育長  

 

３．協議事項 

  阿部課長より会議の招集者である町長を議長とすることを確認し、了承を得る。 

議長（鈴木町長） （１）コミュニティ・スクールの推進について説明を求めた。 

主幹       資料により今年度の取り組み内容及び先般の第 1 回学校運営協議会の開催結

果等について説明。 

議長（鈴木町長） （１）の協議内容について質疑、意見の有無を確認した。 

五十嵐委員    先般開催された各学校の第 1 回学校運営協議会を少しずつ参観させてもらい、

参集者の意欲が感じられ、良い結果が出るのではないかと期待している。 

村山委員     今年度でまだ 2年目であるが充実してきていると感じられた。 

井上委員     大谷小学校ではテーマを「地域の方々をどう活かせるか」として熟議を行って

いたが、学校側からもっと「手伝って・協力して」という形で、どんどん情報

発信してよいと思う。昨年度のスキー教室に独自で手伝いに行ったが、役に立

てると実感した。もっと役立てることがあると思う。 

主幹 地域にはいろんな「技」を持っている方々がたくさんいらっしゃるので、クラ
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ブ活動における囲碁や将棋、グラウンドゴルフ、家庭科等の中で一緒に活動し、

ご指導いただく方法もあると考えている。 

教育長 人材バンクのような形で地域ごとに主なものを整理していくとともに、コーデ

ィネーターのみならず、各公民館長や区長からも調整役を担ってもらう必要が

ある。 

橋間委員 コーディネーターひとりだけが多忙化にならないよう公民館長等からもコー

ディネートしてもらうことは良いと思う。西五百川小学校では、コミュニテ

ィ・スクールに先駆けて、地域の方々から中間休みや昼休み時間の見守りや、

掃除を指導してもらうなど先進的な取組を実施している。 

議長（鈴木町長） そのような取り組みの積み重ねがコミュニティ・スクールを更に発展させると

思う。また、西五百川小学校の熟議テーマ「子供のいない地区をどうつなげる

か」は、座談会などでも地域からもよく出る話題であり、どのような話し合い

がされたか教えてほしい。 

主幹 学芸会と高砂大学や運動会とスポーツフェスティバルなど、学校行事と地域の

行事を一緒にできる方法を検討してはどうかなどの意見が出されていた。 

井上委員 昔は学校と地域が合同で運動会を実施しているところもあったし、ぜひそのよ

うな方法も検討してほしい。 

議長（鈴木町長） （２）保小中連携一貫教育について、説明を求めた。 

主幹 資料により今年度の推進内容及び具体的取組としての合同修学旅行等につい

て説明。 

議長（鈴木町長） （２）の協議内容について質疑、意見の有無を確認した。 

井上委員 ブリティッシュヒルズとはどのようなものか。 

課長 ブリティッシュヒルズの詳細について補足して説明。 

各教育委員 ぜひ予算化していただき、町の支援をお願いしたい。 

教育長 これまでも町長からは、海外派遣事業や英語学習会、ＡＬＴの配置など外国語

教育を重点的に支援していただいている。小学６年生で海外の疑似体験ができ

れば、中学生での海外派遣につながることにもなり、ぜひ実施していきたい。

また、海外派遣事業については選抜となることから、中学校３年生が全員参加

する修学旅行においてＴＧＧへの参加が可能であれば、より手厚い外国語教育

となる。 

議長（鈴木町長） 個人としては取り組みたいと思うが、予算化するには議会への説明や、事業内

容の妥当性や実施時期の整合性などを詰めていく必要があると思うので、引き

続き検討いただきたい。 

井上委員 小小連携について、道徳など他の人との意見を交換する場合は、児童数の少な

い学校では、さまざまな考え方やいろんな意見に触れられないため、テレビ会

議のような形で意見交換してはどうか。 

議長（鈴木町長） 過去にも実施した経緯もあるので、ぜひ研究、検討をお願いしたい。 

 

以上、協議し、午前 11時 40分に第 1回朝日町総合教育会議の会議を閉じた。 

 

閉  会 


